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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
 

 Présent Absent 

Mme. Vicky Maranda Parent x  

Mme Vanessa Fortin-Houle Parent x  

Mme Caroline Dupont Parent x  

Mme  Catherine Guillemette Parent x  

Mme  Claudia Laflamme Parent x  

Mme Véronik Simard Parent x  

Mme Mélanie Gosselin Enseignante  x  

Mme Nadine Plante-Paquet Enseignante x  

Mme Paméla Poirier Enseignante x  

Mme Marie-Josée Bonsaint-Brochu Enseignante x  

Mme Florence Pierret Personnel de soutien x  

Mme  Sylvie Morel Personnel de soutien x  

Mme Gaétane Deschênes Représentante de la communauté x  

 
 
Les personnes suivantes étaient également présentes : 
 

 Présent Absent 

M. Carl Barrette Directeur x  

Mme Katy Sirois Directrice adjointe x  

Mme Caroline Labrecque Directrice adjointe x  

Mme Marie-Claude Fortin Technicienne au service de garde  x 

Mme Annie Rouillard Technicienne au service de garde  x 

 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
La séance ouvre à 19 :10 
 
 
2. VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
Nous avons le quorum. 
 
 
3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR* 
 
Il est proposé par Mme Mélanie Gosselin et résolu d’adopter l’ordre du jour. Le point 9 est reporté 
à la prochaine rencontre. On le remplace par le point sur les critères de direction d’école. En 
varia, point 12 : nouvelle école. 
 
 

  Adopté à l’unanimité  
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4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 7 FÉVRIER 2024* 
 
Mme Nadine Plante-Paquette propose l’adoption du procès-verbal. 

 

   Adopté à l’unanimité  
 
 
5. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 7 FÉVRIER 2024 
 
Aucun suivi. 
 
 
6. DROIT DE PAROLE AU PUBLIC 
 
 
Il n’y a pas de public. 
 
 
 
7. PLAN DE RELANCE (SUIVI) 
 

Une somme de 159 000$ dans a été reçu dans un premier temps et il y aura un 40 000$ 
supplémentaires qui permettra de faire des évaluations par des professionnels (psychologie, 
orthophonie, neuropsychologie…). 
 
           
 
8.  PROJET ÉDUCATIF/PMO – 24-27 (SUIVI) 
 
M. Carl Barrette parle du visuel du projet éducatif. Des photos des élèves ont aussi été incluses 
dans le document. Il explique les enjeux et le plan de match 24-25. 
 
 

            
9.  CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA DIRECTION D’ÉCOLE 

 

Le document est déposé aux membres du CÉ. Les critères choisis sont valables pour la direction 
principale et les adjoints. Le document sera commenté à la prochaine rencontre. 
                   
 
 
10. APPROBATION DES SORTIES CULTURELLES DU PRINTEMPS 2024** 
 
M. Barrette présente le tableau des sorties par niveau pour le printemps. Les sorties pour les 4e 
année sont à venir. Mme Mélanie Gosselin propose l’approbation des sorties présentées. 
 

  Adopté à l’unanimité  
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11. MODIFICATION AU CALENDRIER SCOLAIRE 23-24 (21JUIN 2024) 
 
M. Barrette nomme que l’équipe-école désire que le 21 juin soit une journée en horaire continu. 

 

  Approuvé à l’unanimité
       

 
12.  VARIA 
 
12.1 Nouvelle école 
 
Le dossier n’a pas assez avancé pour que M. Barrette puisse apporter de nouvelles informations 
au CÉ. 
 
12.2 Grève des autobus 
 
Mme Véronik Simard informe que des parents sont inquiets pour les enfants qui demeurent plus 
loin de l’école et qui ne pourront pas se rendre par eux-mêmes à l’école. Les ruptures de service 
sont imprévisibles, ce qui causer un enjeu de sécurité pour les enfants.  
 
12.3 Activités, sécurité et bien-être à l’école 
 
Mme Catherine Guillemette demande de connaître pour la prochaine rencontre les activités qui 
sont faites avec les 9,50$ chargés aux parents. Elle aimerait aussi connaître les activités et 
moyens mis en place pour améliorer la sécurité et le bien-être. L’équipe-école nomme des 
exemples de ce qui se fait à HDN1 et HDN2. 
 
 
13. LA VIE À L’ÉCOLE  
 
 

• Pour les 4e et 6e années, il y a eu des conférences sur la cyberintimidation. 
 

• Collecte de sang : le 10 avril organisée par les classes de 6e année. 
 

• Tous les enseignants seront formés pour le nouveau programme CCQ. 
 
 

• Plusieurs parents viennent à l’école partagés leur métier/leur passion. 
 

• La bûche (projet-pilote) :110 inscriptions pour que les enfants de HDN1 inscrits au 
service de garde puissent recevoir une collation faite maison les mercredis matin 
pendant 10 semaines. 
 

• Nouvelle collection de chandails HDN (à identifier par les parents). 
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• Vente de légumes et de fines herbes le 30 mai par la classe de Mme Ariane. 
 

• L’accueil des futurs élèves de maternelle et les portes ouvertes pour le préscolaire sont 
en train de s’organiser. 

 
 
14. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance. 
 
 
 
15. SUIVI DU COMITÉ DE PARENTS AUX PARENTS DU CE 
 
 
Aucun suivi. 
 
 
 
16.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
L’assemblée est levée à 20 :30. 
 
 
Prochaine rencontre : CE du mardi 14 mai 2024 à 19 h 
 
 

____________________________    ____________________________ 

 

Président       Directeur 


